

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3907  
Ciudad Universitaria, 24 de agosto de 2021.

### No bajar la guardia contra el Covid-19 ante regreso a clases propone UAEM

Gustavo Urquiza Beltrán, rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), participó este día en el foro virtual Retorno a las aulas. Lo que debemos saber, realizado en el auditorio de la Biblioteca Central Universitaria.

“El retorno a clases presenciales sería de manera gradual y con todas las medidas de cuidado necesarias, posterior a que los alumnos estén vacunados”, dijo el rector, quien insistió en la importancia de no bajar la guardia contra el Covid-19 y ser responsables con trabajadores administrativos, alumnos y profesores, a quienes hizo un reconocimiento por su labor para que la Universidad mantenga su calidad académica a pesar de las condiciones adversas que impone la pandemia.

Gustavo Urquiza recordó que la UAEM inició actividades académicas el pasado 9 de agosto de manera virtual, a pesar de que maestros y trabajadores de la Universidad en su mayoría están vacunados contra el Covid-19, “sí se tiene contemplado el regreso presencial siempre y cuando los alumnos estén vacunados”.

Agregó que pese a las limitantes en equipo y conexión a Internet que enfrentan algunos estudiantes, la UAEM registra baja deserción escolar y ofrece a quienes se han dado de baja temporal, la oportunidad de reincorporarse a la Universidad más adelante para terminar su carrera y garantizarles su derecho a la educación superior.

El foro tuvo el propósito de resolver inquietudes de los padres de familia, maestros y sociedad interesada en el tema, respecto al retorno a clases presenciales anunciado por las autoridades federales y estatales el próximo lunes 30 de agosto, espacio que contó con la participación de especialistas en educación y titulares de diversas instituciones, quienes desde su ámbito de competencia, intercambiaron opiniones y propuestas para un regreso a clases presenciales seguro.

“Una pantalla nunca va a sustituir al maestro en el aula, sin embargo, consideramos que nuestros alumnos no se han quedado sin estudiar con el modelo de educación virtual que tenemos y la idea es regresar con todas las medidas preventivas de forma presencial poco a poco durante el semestre, de manera muy organizada y en comunicación constante con las autoridades de salud”, dijo Gustavo Urquiza.

Participaron en dicho foro: Rosa María Wong Chew, jefa de la subdivisión de investigación clínica de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM); Gabriela Bañón Estrada, secretaria general de la Sección 19 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE); David Suárez Solís, director de secundarias del Instituto de Educación Básica del Estado de Morelos (Iebem); Mauricio Miranda Villalba, presidente de la Sociedad de Padres de Familia en Morelos y María Fernanda Lizama, integrante del colectivo *Abre mi escuela*.

Durante el foro, por una parte hubo pronunciamientos en el sentido de no generalizar un regreso a clases presenciales, sino que cada escuela decida en conjunto: padres de familia, profesores y autoridades, de acuerdo a las condiciones sanitarias y factores de riesgo; en otro sentido, se expusieron reflexiones sobre el regreso a las aulas con las medidas de ventilación en escuelas, sana distancia y demás protocolos para disminuir el riesgo de contagio, además de contar con filtros sanitarios en los hogares.

*Por una humanidad culta*  
Una Universidad de excelencia